

令和7年新年、明けましておめでとうございます！

令和7年になりました。近くの氏神様に次男とお参りして、お雑煮を食べて、箱根駅伝の青山学院の2連覇を見ました。去年は元旦から能登大地震、2日には羽田空港での日航機の炎上と、立て続けで大災害に見舞われた日本。当たり前の正月を迎えられる事に、改めて感謝しなければならないと痛感させられます。皆様に於かれましては、如何お過ごしでしょうか？

私どもでは、1月3日に家族で谷汲山華厳寺に初詣に出かけました。お兄ちゃんはもちろん、間もなく2歳になる孫娘もがんばって石段を登りました。

さて12月の作業はと言うと、富有柿の収穫作業を10日まで行い、選果をして12日に農協出荷が終了しました。写真はありませんが…、息つく間もなく諏訪君は釣り糸外し、次男は支柱片付けに奔走し、家内や僕は庭のミカン、レモンとキウイの収穫を年末ギリギリまで行っていました。

左右は、16,24日の粉糠片付けと20日過ぎから29日にかけて行った籾殻堆肥撒き作業の様子です。最初は調子よく進んだのですが…、25日過ぎは時折しづち(にわか雨)が降る天候となり、条件の悪い圃場を飛ばして何とか終える事が出来ました。また右上は、30日の機械を洗っている様子です。

左は、12月12日岐阜清流プラザにおいてJAぎふの水田農業研究大会がありました。その中でハツシモの食味コンテストの表彰式があり、応募した26経営体の中、私どもハーベストジョイが昨年に続き、最優秀賞を受賞しました。その後次男が10分ほど取り組みを報告させて頂きました。12月27日の日本農業新聞にも記事として取り上げて頂きました。

右上は、24日に家内と長良川河畔に泊まりに行った時の写真と27日の餅つきの様子です。孫達も大きくなって、餅つきを手伝ってくれる日が来るのか？…楽しみです。

左右はそれぞれの孫たちの写真です。日に日に出来る事が増え、どんどん成長していく様を見るにつけ、元気をもらえるのと、微笑ましい様子に癒されています。

寒い日々が続き、運動不足になりがち、ストレッチなどで体をほぐし、風邪などひかないように気を付けましょう。 敬具

令和7年1月4日

有限会社 ハーベストジョイ 松久 茂盛
岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513 FAX:058-323-6557

携帯電話:090-3382-5200

mail : harvestjoy@nifty.com

URL : <http://harvestjoy.eco.coocan.jp/>

